Maisons &

APPARTEMENTS
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AR Pidces 2 Pitces
Superficie 48 m2
Référence W-02V4JX
Prix 504 000 €

Paris 20Eme
Appartement a vendre (75020)
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Maisons &
APPARTEMENTS .

Dans le 20eme arrondissement de Paris, Engel & Volkers vous propose en
exclusivité, un appartement d'une surface de 48,61m?2 carrez, situ¢ au 7éme et
dernier étage avec ascenseur, d'une copropriété de 1930.L'appartement est
composé d'une entrée, d'un salon avec vue sur Paris, d'une cuisine, d'une
chambre de plus de 12m2, d'un dressing, d'une salle de bain et d'un WC
indépendant.Charme de lI'ancien, parquet, cheminées, belle hauteur sous
plafonds.Appartement trés lumineux et tres calme dans un quartier vivant.Bien

soumis au statut de la copropriété - Copropriété de 113 lots.Charges annuelles ...

In the 20th arrondissement of Paris, Engel & \/dlkers offers you a 48.61 sgm (Carrez
law) apartment located on the 7th and top floor, with an elevator, in a condominium
built in 1930.The apartment comprises an entrance, a living room with a view of
Paris, a kitchen, a bedroom of over 12sgm, a dressing room, a bathroom, and a
separate toilet.Featuring the charm of yesteryear, with parquet floors, fireplaces,
and high ceilings. The apartment is very bright and quiet, situated in a lively
neighborhood.Joint ownership of 113 lots.Average annual charges : 2160€Pending

proceeding : NoProperty tax : ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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